



～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」

～ 学校教育目標～

「学び合い 支え合い 磨き合い」
～さらなる高みを目指して～

いざ、郡市総体へ！ 西仙北中生パワーの見せ所!!

6月14・15日(野球のみ16日も)に開催される大曲仙北中学校総合体育大会の壮行会が行われました。本校からは、軟式野球(10名)、女子バレーボール(12名)、男子バスケットボール(8名)、女子ソフトテニス(8名)、男子卓球(8名)、男女バドミントン(28名)、水泳(1名)の7種目に総勢75名の選手が出場する予定です。壮行会では、文化部等の生徒の応援を受けるとともに、大会出場選手同士でもお互いに健闘を誓い合う壮行会となりました。また、学校運営協議会委員の皆さん、保護者の皆さんも応援に駆けつけていただき、選手にとっては勇気100倍の激励をいただきました。各競技の日程と組み合わせは、すでに配付されており、本校ホームページにも掲載しております。なお、感染症対策による入場制限等はありませんので、保護者・地域の皆様からの多数の応援をお願いいたします。



「感謝」 田村燃料設備工業様 佐々木工務店様

5月27日、1年生がプランターにベゴニアの花の苗植えを行いました。プランターと花の苗、そして培養土は、田村燃料設備工業様から寄贈されたものです。田村燃料設備工業様からは給食センターを開設した10年前から継続して、給食センターに隣接する花壇に花の苗を寄贈していただいております。ただ、その花壇があまり人目につかない場所にあるため、たくさんの人に見ただけのようにプランターへの変更を学校側からお願いしたところでした。今回はその提案を快諾いただき、1年生の苗植えの場にも給食センター所長さんと一緒に来ていただきました。玄関前階段付近に設置することにより、来賓の皆さん、保護者の皆さんをきれいな花でお迎えできることを嬉しく思っています。

また、5月28日には、佐々木工務店様より、職員玄関内側の人工芝を新しいものに張り替えていただきました。昨年は生徒玄関と体育館玄関の張り替えをしていただきましたが、今回はさらに職員玄関部分をボランティアできれいに改修していただきました。お陰様で、きれいな玄関から気持ちよく一日のスタートができています。

地域の皆様からの物心両面のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

